



# News-Letter

Liebe KollegenInnen

Wir treffen uns im neuen Jahr das erste Mal am:

**Freitag, 9. Januar 2024 um 20.00 Uhr** in der Blue Cinema, Bowlingbahn des Kesselhauses in Winterthur. Fürs Navi: Zürcherstrasse 1, 8400 Winterthur.

Wegbeschrieb:

[Kesselhaus, Zürcherstrasse, Winterthur nach blue Cinema Maxx Winterthur | Kino und Bowling - Google Maps](#)



Snacks gibt es vor Ort. Wer vorher etwas essen möchte, hat verschiedene Möglichkeiten Inhouse wie z.B. asiatisch im Nooba oder feine Burger im BoilerRoom bzw. in der Nähe.

Wir haben 2 Bahnen gemietet. Wir freuen uns mit euch das neue Vereinsjahr beim Bowling einzuschiessen. Wir werden unseren Spass haben!

Der Vorstand zählt auf eure Unterstützung und freut sich auf eure Teilnahme!

Liebe Grüsse

Erich Hausamann, Stadtgruppenleiter der DGHT-Stadtgruppe Winterthur